



Con EU es necesaria una buena relación

REDACCIÓN

La presidenta Claudia Sheinbaum dijo que México está obligado a tener una buena relación con Estados Unidos, siempre con respeto a la soberanía de nuestro país.

"La comunicación es con respeto a nuestra soberanía y respeto entre los pueblos y las naciones. Estamos obligados a tener una buena relación y mañana (hoy) vamos a platicar ya de las particularidades", dijo a los medios de comunicación la mandataria en su visita a Pinotepa Nacional, Oaxaca.

Las declaraciones de la mandataria se dan a una semana de que Donald Trump asumiera la presidencia de Estados Unidos, tiempo en el que firmó decretos para declarar Emergencia Nacional en la frontera común, y para declarar terroristas a los cárteles de la droga.

También, el presidente Trump autorizó que las autoridades migratorias de su país puedan ingresar a escuelas, refugios e iglesias para buscar a migrantes sin documentos para deportarlos a sus países de origen.

Sobre la posibilidad de que nuestro país acepte a migrantes deportados de nacionalidades diferentes a la mexicana, Sheinbaum dijo que en su conferen-

cia matutina de este lunes dará un mensaje al respecto, sobre la postura de su gobierno.

Por la tarde del domingo, Sheinbaum anunció que envió al Congreso de la Unión una reforma constitucional para prohibir el maíz transgénico y para establecer al maíz como elemento de la identidad nacional.

Claudia Sheinbaum dice que estamos obligados a tener una buena relación y se platicará sobre las particularidades

CORTESÍA X @CLAUDIASHEIN



Anuncia reforma para proteger maíz